ACERS Plongée Cognac – Les débutants profitent de la fosse de plongée de Civaux

Nous nous sommes déplacés, le week-end dernier, sur le site de Civaux, aux portes de la centrale nucléaire du même nom pour profiter de la seule fosse à plongée de la région.



En effet, le centre aquatique de Civaux possède une fosse de 20 mètres de profondeur.

Les débutants, formés tout au long de l'hiver dans la piscine municipale de Cognac ont pu s'aguerrir à la profondeur.

L'eau parfaitement transparente de cette fosse, chauffée à 31 degrés, a permis à tous nos débutants de réussir tous les exercices demandés par leur moniteur respectif.

Fort de cette expérience, tous nos apprentis plongeurs vont

confirmer leur formation le WE prochain en milieu naturel sur la cote basque afin d'obtenir leur niveau 1 de plongée tant attendu.



Rendez vous est donné pour le week-end du 1^{er} mai, à Socoa, où une trentaine

de plongeurs vont profiter de ces quelques jours pour s'adonner à leur loisir favori dans une eau plus fraîche.

Acers Cognac – Les Récollets – 53 Rue d'Angoulême –

16100 Cognac

Si vous souhaitez découvrir la plongée sous-marine, retrouvez nous à la piscine municipale de Cognac les Mardis (20h30-22h) et Jeudis (20h-22h) pour un baptême gratuit.

www.acers-cognac.com